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大家好，今天小编来为大家解答股市散户肯定输钱这个问题，股市散户肯定输钱吗
很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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珍惜生命远离股市到底是个笑话还是真谛？

股市有强大的投融资功能。特别是中国股市，大量的上市公司和准备上市的公司都
是中小企业，需要来股市融资，因此就必须有投资人。作为一般股民，很难绕过七
亏二平一盈的魔咒，所以应该珍惜生命远离股市。但是对那些具有专业知识和雄厚
财力的个人和机构投资者而言，股市却是他们实现梦想的天堂。笑话还是真谛需要
辩证来看。

散户为什么只能在A股进行做多而不能做空？

也不是说散户不能做空，目前A股做空的工具主要有两个：股指期货和融资融券，
不过，由于他们都有50万的交易门槛，所以，事实上，很多散户失去了做空的权利
，这其实是很不公平的，按道理说，投资者无论资金大小，应该都一视同仁，都应
该享受相同的权利，但是，交易规则上却添加了资金门槛，这就无形地把投资者分
成了三六九等，这显然不符合“三公”的原则！

自四月下旬股指期货被放开以后，上证便出现了连续的下跌，许多散户因为没有权
力做空股指期货，失去了做空期货来对冲风险的机会，因此，你要么选择空仓，要
么就是持股面对连续下跌所带来的亏损，而这段时间如果你持股的话，许多个股跌
幅都超过了20%，也许你过年来赚的钱这段时间将全部吐出去，有的甚至还要亏掉
本金，所以，这段时间很多人对期货这50万的交易门槛意见很大，希望监管部门能
够改变交易规则！

从“三公”的原则来说，证监会确实应该取消股指期货和融资融券的交易门槛限制
，应该让所有投资者都享有做空的权力，而不是按照资金大小区别对待，只有这样
，机构和散户之间才是站在同一起步线上竞争！

以上是我的个人观点，欢迎大家留言讨论~~
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赌博最后一定会输吗？

赌博，害得多少人妻离子散，害得多少白发人送黑发人，常言说到，久赌必输，然
而很多人还是执迷不悟，一心想要靠赌博发财，殊不知在错误的路上越走越远，直
到家徒四壁，直到家破人亡！

我来讲讲发生在身边真实的事情，老刘，今年62岁，江苏徐州人，一生都是传奇
，当初就是靠六合彩发家，具体有多少钱我不知道，但是我小时候听我爷爷讲，家
里一年到头没段过肉，出门兜里没低于1000块钱，80年代一千有多大购买力我想
那个年代的人深有体会，90年代初去了深圳倒卖磁带，光碟等等，身价在两千年的
时候有三千多万，我最后一次见他是在两年前，因为推牌九，整整五年时间，家徒
四壁，儿子也扔下他带着刘奶奶走了，老刘就在光复街靠着打零工度日，现在也不
知道去哪了，希望他平安无事吧，毕竟拿我当孙子看的，希望有看到我文章的引以
为戒，平时可以跟亲朋好友打打牌，消遣下时光。真正参与赌博还是要三思！

另外跟大家讲讲什么赌博千万不能碰！

一，牌九，俗称骨牌，简单易懂。然而高手就算你把牌洗烂了也能垒出他想要的点
子，所以一定要慎重，不认识的千万别玩。

二，炸金花，或者叫拖拉机，这个不认识的人绝对不能玩，两个人明抬暗闷能把人
玩死！

三，新型网络赌博，俗称过三关，百家乐，网络打鱼机，还有私人彩票网站，这种
赌博除非你大脑能精过计算机，否则再多钱也能给你吸干，戒赌吧老哥基本都是栽
这上面，借钱翻本导致跑路！

可能还有很多普及不到，希望大家能够远离赌博，珍惜生活！

中国股市的现状，难道散户们注定要与亏损共舞吗？

从这三年的熊市可以发现一个问题，就是散户都是高概率的亏损和大比例的深套，
尤其是2018年接近99%的散户投资股市面临资金损失，就说明Ａ股市场散户入市亏
钱是大概率的事情，那么回顾往年熊市有一个规律，大部分散户虽然也会亏损，但
是基本能解套，也就是说，散户在Ａ股炒股亏损是避免不了的，但是往年股市可以
在较快的时期给予解套的机会，并不像这几年这种跌跌不休的行情，就注定和亏损
共舞。

如果说后期的股市是走港股化行情，可以说会淘汰掉90%的散户，因为Ａ股的机
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制存在问题，欧美是T+0交易，不仅可以价值投资，还能沽空垃圾股，Ａ股只能做
多，但是两市地雷股时不时出现，连价值股也会闪崩，炒股完全变成看运气见输赢
了，加上后期多了科创板资金分流，抑制投机只会走结构牛市，更多的散户将面临
高概率的投资亏损。

所以，要想股市长期稳定和健康，或者股市走好减少散户亏损的概率，还是要加快
完善各种制度，让股市有投资功能，要不这种大面积亏损是改变不了的。

好了，关于股市散户肯定输钱和股市散户肯定输钱吗的问题到这里结束啦，希望可
以解决您的问题哈！
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